
UNIVERSIDAD ESTATAL A DISTANCIA 
JUNTA UNIVERSITARIA 

 
                                   20 de enero de 1983 
 

ACTA Nº. 402-83 
 
Presentes a las 12 media día los siguientes miembros:  
 
   Dr. Chester Zelaya, Rector  
   Ing. Rodrigo Castro  
   Lic. Alvaro Cedeño  
   Dr. Sherman Thomas  
   Dr. Minor Vargas 
   Lic. Marco Vinicio Alvarez 
   Dr. Ronald García  
   Dr. Jorge Enrique Guier 
   Dipl. Enrique Góngora 
 
Al ser las 12:10 horas se presentó el Dr. Murillo.  
 
AUSENTE:  Dr. José Luis Vega, quien está en gira atendiendo a una 

misión técnica francesa.  
 

- Se inicia la sesión al ser las 12 media día -. 
 
 
 
ARTICULO I: APRPOBACION DE LA AGENDA 
 
Se aprueba la agenda siguiente:  
 

1. Aprobación de la agenda 
2. Correspondencia  
3. Informes del rector 
4. Reglamento del TEUNED 
5. Coordinación de la Educación Superior Universitaria  
6. Modificación del pago de servicios profesionales en Audiovisuales y 

Unidades Didácticas 
7. Informe del Dr. Ronald García sobre curso al que asistió  
8. Mantenimiento 
9. Uso de la radio  
10. Documento de CONARE sobre estadística en la Educación Superior  
11. Asuntos de recargo de funciones 
12. Posibles puntos de agenda (Dr. Minor Vargas)  
13. Asuntos varios  

 
ARTICULO II: CORRESPONDENCIA  
 
1) Nota del Ing. Mario Boza  
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Se conoce nota PEA-016-83 del 17 de enero de 1983 en la cual el Ing. Boza 
propone realizar una visita al Parque Nacional Palo Verde, durante los días 12 
y 13 de febrero.  
 
ARTICULO III: INFORMES DEL RECTOR  
 
1) Comisión de Enlace  
 
En la reunión de la comisión de Enlace se trató por una parte el giro de los 
recursos que están consignados en el presupuesto nacional y lo dispuesto por 
la norma No. 33 sobre los ¢142 millones.  También se enfocó el asunto del 
impuesto sobre las ventas de consumo.  
 
2) Préstamo con el Banco Popular  
   
Se ha venido tramitando ante el Banco Popular un préstamo por ¢3.5 millones 
con el propósito de financiar la producción de las unidades didácticas para el 
Programa de Educación Media Diversificada a Distancia. Prácticamente está 
aprobado el préstamo, sin embargo se necesita algún tipo de garantía. Al igual 
como se hizo en 1977 cuando se fundó la UNED se ofreció el aval del Estado 
para lo cual el Dr. Federico Vargas ha estado de acuerdo en otorgarlo. Otro tipo 
de respaldo es que la UNED se compromete a incluir en los presupuestos 
ordinarios la suma correspondiente para hacerle frente a la deuda.  Otra, es 
autorizar al Banco Central para que deduzca de la renta del Timbre de 
Educación y Cultura la cantidad correspondiente para el pago de ese préstamo.   
 
3) Reunión con Vicerrectores, Directores y Jefes de Oficina  
 
Se efectuó esta reunión con el propósito de informarles sobre una serie de 
aspectos, cambio de horario, situación financiera y presupuestaria de la 
Institución, asunto salarial, asunto de planta física, informe de 1982, el proceso 
electoral que se avecina, estatuto de personal, nuevo sistema de 
funcionamiento del Consejo Universitario, así como el de continuar con 
reuniones que desde el año pasado ha venido realizando con personal de 
diferentes unidades para informar a los funcionarios de algunos aspectos y al 
mismo tiempo oír observaciones, comentarios y proyectos que ellos tengan. 
 
4) Ceremonia de entrega de medalla de plata 
 
Hoy en la mañana se llevó a cabo la ceremonia de entrega de la medalla de 
plata que entregó el representante de Naciones Unidas a la UNED por la labor 
realizada en el campo ambiental.  
 
5) Reajuste de salarios  
 
Se ha informado que la Contraloría decidió hacer un estudio comparativo de los 
reajustes de salarios de las otras universidades y con base en ese informe se 
va a decidir el reajuste de salarios de la UNED. Esto va a favorecer a la UNED, 
ya que no tiene convención colectiva.  
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ARTICULO IV: REGLAMENTO DEL TEUNED  
 
Se continúa con el análisis de los artículos del Reglamento Electoral 
Universitario de la UNED. Se introducen algunas modificaciones al documento 
de trabajo y se suspende su análisis en el artículo 84, con la idea de concluir en 
la próxima sesión del Consejo Universitario.  
   
 

-Se levanta la sesión a las 2 de la tarde- 

 

 

Dr. Chester Zelaya Goodman 

Rector  

 

Alf** 


